

Konzeptentwurf HILUS zur Ausstellung Secession Juli/August 1996

HILUS wird einerseits den zur Verfügung gestellten Rahmen nutzen, um seine Vereinsaktivitäten vorzustellen. Das wird in Form von aufliegenden Informationsmappen und eines Terminals, das online mit unserem Website verbunden ist, geschehen.

Andererseits werden wir, unserer bisherigen plattformübergreifenden und projektforschungs-orientierten Linie folgend, ein Video bzw. Eine Computerpräsentation erarbeiten, die aus einer Serie von Interviews, die wir mit Ausstellungsorganisatoren, Secessions-Kuratoren sowie den teilnehmenden Künstlern führen werden, besteht und eine Reflexion der konkreten Ausstellungssituation darstellt.